



IG-Fleisch
4844 Regau 22

22. Oktober 2008

Presseaussendung mit der Bitte um Veröffentlichung!

IG-Fleisch fordert auch bei Wild klare Herkunftskennzeichnung!

Beim Wild passiert jetzt das Selbe wie beim Geflügel-, Schweine- und Rindfleisch.

Durch internationale Wildfleischimporte wird der heimische Markt in der Lebensmittelindustrie, Hotellerie und Gastronomie, sprich Wildwochen, wissentlich und vorsätzlich zerstört.

Landesjägermeister Brandmaier, über 20 Jahre Landtagsabgeordneter, könnte einen wesentlichen Beitrag zur Lösung des Problems beitragen, wenn auch er endlich den Forderungen von **IG-Fleisch**, nach einer klaren und nachvollziehbaren Fleischkennzeichnung unterstützt. Natürlich gilt diese Forderung auch für Landesrat Stockinger!

„Wo Österreich drauf steht – muss auch Österreich drin sein!“

„Nicht jammern, sondern handeln ist angesagt!“

Demnach ist die IG-Fleisch sehr erfreut, dass die Politik nun endlich unsere Forderung in den Medien aufgreift!

Mit freundlichen Grüßen

Leo Steinbichler

IG-FLEISCH
0664/5309070